
2020年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 2020年 11月 3日（火・祝）14:30～15:58 

会 場  毎日興業アリーナ久喜 会議室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・

大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・ 

徳永常任理事・宮崎常任理事・五味理事・中里理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・ 

大和田理事・梅田理事・河田理事・江森理事・古田理事  

                

会長挨拶  皆さまのご協力のもと無事に大会が終了した。ありがとうございました。お疲れだろうが、 

      更なる発展向上のため皆さんの意見を出していただき進めていきたい。 

【報告事項】 

〇金子指導普及委員長 今年度の中体連等とのリーダー研修会参加は、見合わせることとする。 

〇北田競技委員長  Vリーグでのキッズエスコートは無し。アザレア戦のチケットは取り纏め中。 

〇宮崎北部委員長  健康チェックシートに年齢記載欄があると確認し易いという意見がある。 

→大澤総務委員長  検討する。 

〇小俣理事長    日小連常任理事会にて令和 3 年全国大会は 8/10~13 男子が奈良、女子が和歌山、

混合が兵庫と決定。来年度一次講習会 5月深谷で立候補したが審議後決定となる。 

【議 題】 

１．第 45回会長杯争奪新人大会について 

〇山下会長     中村名誉会長ご逝去に伴い、小連より弔電を打電。数々の功績を讃え、新人大会を

追悼大会とすることを提案したいが、いかがか。         

〇北田競技委員長  是非そのようにお願いしたい。 

〇栗原西部委員長  お別れの会を行いたいところだがコロナ禍であるので、追悼大会に賛成である。 

                                     賛成意見多数 採用 

〇山下会長     追悼大会プロジェクトとし、理事長・総務、経理、指導普及各委員長にお願いする。 

〇北田競技委員長  新人大会はモルテン旗大会と同様としたい。要項作成後、HP・MRSで周知する。 

〇小俣理事長    モルテン旗大会ではガイドラインの理解が浅いと感じる場面が散見した。反省を

踏まえ、競技・審判各委員会でガイドラインを整えていただきたい。 

〇北田競技委員長  観覧席（応援）マナーもガイドラインに明確に表記したい。 

〇石田東部副委員長 指導者が自然発生的な声を出して指示することは、いかがか。 

→小俣理事長    ガイドラインを熟読いただきたい。 

２．選考委員会について 

〇小俣理事長    役員改選となる。大澤総務委員長、金子指導普及委員長、徳永南部委員長とする。 

〇山下会長     選考規程を作成する。選考委員が会長、副会長を選出。 

〇大澤総務委員長  次回予定 2/6（土）常任理事会 伊奈、3/7（日）理事会 熊谷 

３．その他 

・埼玉県スポーツ少年団バレーボール交流大会について 



〇山下会長    全国大会は中止だが、県の意向は、安全対策を講じつつ開催してほしいとのこと。 

 〇北田競技委員長 大会開催要項は配布資料の通りである。 

〇松浦男子委員長 当日の開閉会式や表彰について確認したい。 

〇山下会長    開閉会式は行わない。ブロック優勝もコート表彰のみとする。 

〇徳永南部委員長 会場の件、サイデン化学アリーナは２階から入場できる。北本体育館は１階のみ

（サーモカメラ常備）で一般利用者との混在も懸念され、入場方法の検討が必要。 

→山下会長    総務委員長が入場方法等を文書化し、参加チームに周知してもらいたい。 

〇宮崎北部委員長 録音した音声にて応援したいという要望があるが、いかがか。 

→山下会長    スポ少関連では許可できない。 

〇栗原西部委員長 録音の音声と発声の区別がつかないのでは。モルテン旗でも発声応援が散見した。 

→小俣理事長   新人戦まではモルテン旗同様のガイドラインでお願いしたい。 

〇金子指導普及委員長  健康チェックシートは、不備がないことを確認してから提出いただきたい。 

〇石田東部副委員長   ３密を避け、ウォーミングアップの時間を確保したい。 

→小俣理事長   今後検討の余地はあるが最大限の努力をして対策していきたいと思う。 

→山下会長    日本スポーツ協会の見解ではアップは20分で十分できるとあることを申し添える 

〇北田競技委員長 令和３年度日程を例年通り作成中である。 

〇大澤総務委員長 来年度の総会は 4/11（日）深谷市民文化会館を予定している。 

〇金子指導普及委員長  総合開会式は 4/29（祝）深谷ビッグタートルを予定。参加人数等は要検討。 

〇畔原東部委員長 スポ少大会のベンチの人数は、いかがか。 

→北田競技委員長 今年度はモルテン旗と同様の扱いとする。 

〇有井副会長   スポ少大会の代表者会議（室料）の取り扱いは、どのようにすべきか。 

→山下会長    一時立替し、領収証を入手し、提出いただき精算する。 

〇宮崎北部委員長 対策ガイドラインに大会名が記載されている。 

〇栗原西部委員長 モルテン旗は人員配置等の現地確認を行ったが、次回大会はどのようにするのか。 

→小俣理事長   新人戦は確認を行う予定。 

〇栗原西部委員長 スポ少大会の会場はいかがか。今回同様の配置であれば一任できる。 

→山下会長    サイデンは今回同様に対応できると考える。北本は検討が必要である。 

〇北田競技委員長 関東大会（神奈川）の視察は、当県からは、いかがか。 

→小俣理事長   事前登録者のみ視察できる。希望があれば手続きをするので申し出いただきたい。 

〇大澤総務委員長 役員参加取りまとめは各地区委員長にお願いする。所属する専門部の記載も請う。 

〇小俣理事長   経理関連であるが、特別会計より繰入している。大会参加費を充当し赤字削減に努

めるが、コロナ対策で役員動員数も増加している。益々の協力をお願いしたい。 

須田副会長挨拶 

朝早くからの活動に感謝する。12月にも協力をお願いする。ありがとうございました。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


